

Desde Cahors (Lot, Francia): A unos 26 km al Este de Cahors se encuentra Saint Cirq-Lapopie, considerado uno de los pueblos más bonitos de Francia. Casi en la salida del pueblo, al lado de la Puerta de Rocamadour, crece *Acer monspessulanum* (el arce de Montpellier), un arbolillo caducifolio de la familia de las aceráceas. Tiene hojas coriáceas, lustrosas, de color verde oscuro por el haz, y opacas y más pálidas por el envés; son palmeadas con tres lóbulos de bordes enteros y con largos peciolo. Las flores son hermafroditas o unisexuales, poco vistosas, de color verde-amarillento, y se agrupan en inflorescencias colgantes. El fruto es seco, y está provisto de dos expansiones membranosas en forma de ala. Al madurar se desarticula en dos mitades, cada una con una semilla y un ala. Se trata de un fruto en disámara (sámara doble), formado por dos nueces aladas. El ala facilita la dispersión por el viento. Crece en toda la región mediterránea llegando hasta Alemania, en quejigares, encinares, melojares, robledales, bosques mixtos de carácter submediterráneo o subatlántico, gleras, roquedos, etc. en suelos preferentemente calizos. Se cultiva como ornamental y su madera de gran calidad se aprovecha en ebanistería y para fabricar instrumentos musicales. De algunas especies próximas norteamericanas (p.ej. *Acer saccharum*) se obtiene el jarabe de arce, ya que su savia es muy rica en azúcares.



*Aula2pontonet*

*www.aulados.net*

*World Wide Web*



*P. Cubas & R. Oyarzun  
J. J. & F. Ménard*

